

EMPRESAS

Incrementa HR Ratings calificaciones de Monterrey

Al cierre del año pasado, la deuda directa del municipio sumó 2,009 mdp

Debido al adecuado desempeño observado en el balance del municipio de Monterrey, lo cual tuvo como resultado un nivel de endeudamiento inferior a lo esperado por HR Ratings, ésta revisó al alza las calificaciones de la ciudad al cambiarla de HRAA- a HRAA.

“Dentro del balance destaca el fortalecimiento reportado en los ingresos propios del municipio durante los últimos años, ya que en 2017 y 2018 la recaudación propia fue equivalente a 44.5 por ciento de los ingresos totales (IT), en contraste con la proporción de 39.6 por



FACTOR. Si Municipio mejora sus ingresos propios, HR Ratings podría subir la calificación.

ciento previo a dichos ejercicios”, indicó la calificadora.

Detalló que lo anterior, se explica por las labores implementadas en el rubro de impuestos como actualización al padrón catastral y procesos

de fiscalización eficientes.

“Con ello, sumado a un estable comportamiento en el gasto corriente, la entidad mantiene altos niveles de liquidez y un perfil decreciente en sus principales mé-

tricas de deuda, mismas que se han mantenido inferiores a lo estimado anteriormente”, agregó.

HR Ratings dijo que el municipio reportó en 2018 un balance primario superavitario equivalente a cinco por ciento de los ingresos totales, cuando en 2017 se observó un superávit de 5.5 por ciento. Este desempeño se debió a un alto nivel de inversión pública durante 2018, ya que los gastos no operativos pasaron de mil 45.7 millones de pesos mil 386.6 millones de forma interanual.

Por su parte, la recaudación propia en 2018 reportó un aumento de 9.8 por ciento, ya que se observaron mayores ingresos por impuestos y derechos.

A diciembre de 2018, la deuda directa ascendió a dos mil 8.8 millones de pesos y está compuesta por tres créditos estructurados con la Banca de Desarrollo y Comercial.

Dichos financiamientos, contratados a finales de 2016 con Banobras y BBVA Bancomer, fueron destinados al refinanciamiento de cuatro créditos, así como a inversión pública productiva. — **Redacción**